

Martes 27 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=owIVHN1JSI8&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/a8db9f9/click-gobernacion-de-santander-26-27-de-noviembre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Invitación especial – Feria de los niños

http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded

Titulares

- *Asamblea debatió delimitación y declaratoria del Parque Natural Regional Santurbán*
- *Niños y niñas de Santander tendrán feria propia este 1 de diciembre*
- *Secretaría de Salud de Santander espera recoger 2.700 unidades de sangre en diciembre*
- *Nodo Regional de Comité Climático en Santander se constituye este martes*

Ministros de Hacienda, Interior y Salud atendieron solicitudes del Gobernador de Santander

BOGOTÁ. El manejo, trámite y entrega de las regalías, y la reforma al Régimen Departamental fueron los temas que trató este lunes en Bogotá el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante reuniones con los ministros de Hacienda, Mauricio Cárdenas, y del Interior, Fernando Carrillo.

Ante la solicitud presentada por el Gobernador para agilizar la entrega de los recursos de regalías, el ministro Cárdenas aseguró que el Gobierno ha creado los mejores mecanismos para hacer llegar los giros de recursos a municipios y departamentos, con el fin de iniciar los proyectos incluidos en los planes de desarrollo de las entidades territoriales.

Reforma al Régimen Departamental

Respecto a la reforma al Régimen Departamental, el gobernador Aguilar Villa avanzó en el tema de creación de una mesa de trabajo que permita generar mayores mecanismos de participación.

“Vamos a integrar la mesa de trabajo entre el Departamento Nacional de Planeación (DNP), los ministerio de Hacienda y del Interior, gobernadores y la Comisión Primera de la Cámara, donde buscaremos mayores beneficios para los departamentos adicionales a los que ya se están tratado en el Congreso de la República”, expresó el gobernador Aguilar Villa.

Cuentas maestras

Por otra parte, en el Ministerio de Salud y Protección Social, el Gobernador de Santander conoció el 'Plan de modificaciones a las cuentas maestras' que permiten el movimiento regular del régimen subsidiado, así como la implementación de planes de saneamiento fiscal y financieros para los hospitales, y la agilización de los pagos entre Instituciones Prestadoras de Servicio de Salud (IPS) y las entidades promotora de salud (EPS).

Asamblea debatió delimitación y declaratoria del Parque Natural Regional Santurbán

BUARAMANGA. El director de la Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga (CDMB), Ludwing Arley Anaya Méndez, en la Asamblea de Santander realizó este lunes una clara exposición de lo que es la propuesta de creación del Parque Natural Regional de Santurbán, que fue presentada ante el Instituto Alexander Von Humboldt para su revisión.

Además de los diputados, en esta sesión participaron representantes del Ministerio de Ambiente, Parques Naturales, Acueducto Metropolitano, ONG ambientales, Dirección del Área Metropolitana de Bucaramanga, Comité por la Defensa del Agua y habitantes de la Provincia de Soto Norte, con el propósito de conocer, de manera oficial, el estado actual del proceso de delimitación y declaratoria del Parque Natural Regional del Páramo Santurbán.

El asesor de asuntos Ambientales de la Gobernación de Santander, Edwin Ballesteros, dijo que la Administración Departamental está a la espera de la respuesta por parte del Instituto Von Humboldt a la solicitud que la CDMB presentó a este organismo el 2 de octubre último para la declaratoria del Parque Natural Regional.

Exposición CDMB

En su intervención, el director de la CDMB dijo a los diputados que durante su administración, que cumple cinco meses, se diseñó una propuesta para la conformación de esta área protegida que busca la conservación del ecosistema del páramo, y en especial de varios complejos lagunares que garantizan la regulación hídrica, climática y el suministro de agua para los habitantes del área metropolitana de Bucaramanga”.

Ludwing Arley Anaya Méndez ratificó el compromiso que adquirió desde el día de su posesión, como lo es la declaratoria del parque natural, en una zona de 10.890 hectáreas que encierra los complejos lagunares de los municipios de Suratá, California y Vetas, lo mismo que los componentes biológicos para la fauna y flora de la región, y la contribución al trazado de la línea de páramo que hará el Gobierno Nacional.

45 lagunas

El funcionario dijo que el páramo de Santurbán ofrece servicios ecosistémicos que desde el agua hasta la reducción del impacto del cambio climático, y desde el 2000 la CDMB y otras entidades ambientales iniciaron los estudios para determinar los recursos existentes, los corredores biológicos y las áreas que se van a proteger.

Estos estudios definieron recursos naturales conformados por 45 lagunas, las subcuencas del río Suratá y Cáchira, y especies emblemáticas de fauna y flora. Además, como soporte a la protección de la zona de Santurbán están declarados el Distrito de Manejo Integrado (DMI) del páramo de Berlín y de los bosques Húmedos del Rasgón, entre otros, que hacen parte de las 35 mil hectáreas ya protegidas en la jurisdicción de la CDMB.

Protección en marcha

El Director de la CDMB expresó que la conservación de los complejos lagunares inició con la protección de 9 cuerpos de agua, entre los que se encuentran la Barrosa, Cuntas, y la Pintada, en jurisdicción del municipio de Vetas.

El funcionario dijo que hay zonas que no se pueden incluir en el área de parque, debido a derechos adquiridos que existen sobre terrenos, y explicó que “para declarar parque es necesario considerar los usos del suelo, y la producción agrícola de los territorios que se da en la zona, para no generar conflictos y por esta razón se da la reducción de hectáreas en la propuesta de parque”.

Niños y niñas de Santander tendrán feria propia este 1 de diciembre

BUCARAMANGA. La campaña que lidera la Primera Dama de Santander, Aida Luz Villa Cañas, ya tiene todo preparado para que este sábado 1 de diciembre cientos de niños y adolescentes asistan a los parques principales y coliseos de los 87 municipios de Santander para que disfruten y aprovechen la ‘Feria de los derechos de los niños y las niñas’.

Los padres de familia que lleven sus hijos a esta feria podrán acceder a servicios gratuitos de corte de cabello, examen de talla y peso, campañas de prevención de embarazos, trámite de tarjeta de identidad y registro civil, entre otras beneficios.

“Muchos alcaldes han expresado su voluntad de vincularse a esta feria con actividades de esparcimiento como cabalgatas infantiles, ‘chiquitecas’, stand de peluquería y recreacionistas, para que en los escenarios de sus municipios los niños y las niñas vivan una verdadera fiesta este 1 de diciembre”, manifestó Aida Luz Villa.

Lanzamiento en El Socorro

En El Socorro, capital de la Provincia Comunera, la primera Dama de Santander, Aida Luz Villa, hará apertura oficial de este certamen a las 8:00 de la mañana, acto que se repetirá en forma simultánea en los 86 municipios restantes del departamento y culminará a las 5:00 de la tarde.

A esta jornada dirigida a la población infantil y adolescente se han vinculado el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), la Procuraduría General de la Nación, la Registraduría, la Policía Nacional y la Fundación Vida Sana.

Secretaría de Salud de Santander espera recoger 2.700 unidades de sangre en diciembre

BUCARAMANGA. Bajo el lema “Que en esta Navidad la solidaridad fluya por tus venas, dona sangre”, la Secretaría de Salud de Santander adelanta una masiva campaña que busca recolectar cerca de 2.700 unidades de sangre en todo el departamento.

Así lo planteó el jefe de esta cartera, Juan José Rey Serrano, quien indicó que la jornada de donación voluntaria y habitual de sangre está apoyada por la Red Nacional de Bancos de Sangre.

“Todas las personas en buenas condiciones de salud puede donar sangre, excepto quienes estén en estado gripal o febril o que tengan una enfermedad crónica. El procedimiento solo dura 20 minutos y es una satisfacción inmensa de ayudar a los demás”, expresó Rey Serrano.

Puntos de recolección

Estos son algunos de los sitios autorizados para captar sangre: Banco Metropolitano de Sangre del Hospital Universitario de Santander (HUS), Banco de Sangre Clínica Metropolitana, Laboratorio Higuera Escalante, plaza cívica Luis Carlos Galán, Universidad Abierta y a Distancia (UNAD), Parques Santander y San Pio, calle UIS, y Electrificadora de Santander (ESSA) y Praxis, en Barrancabermeja.

Nodo Regional de Comité Climático en Santander se constituye este martes

BUCARAMANGA. A partir de las 8:00 de la mañana de este martes, en la sede Bucarica de la Universidad Industrial de Santander (UIS) se constituirá el Nodo Regional de la Red Interinstitucional de Comité Climático y Seguridad Alimentaria, que tiene como objetivo lograr la coordinación de las distintas instituciones para la promoción y participación del desarrollo de las políticas ambientales.

La secretaria de Agricultura de Santander, Maritza Prada Holguín, explicó que las acciones del Nodo estarán enfocadas en implementar prácticas que contribuyan a la adaptación y reducción de los efectos del cambio climático, con el fin de garantizar estabilidad en aspectos de salud, seguridad alimentaria y economía, especialmente a los pequeños productores santandereanos.